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Asunto Caravana electrónica

Remitente Francisco Carranza

Destinatario consultapublica364@senasa.gob.ar

Fecha Mar 21:30

Estimados me parece que es un gasto innecesario, cuando no se ha podido
lograr controlar eficientemente la caravana de trazabilidad implementada en
todos los rodeos desde el año 2004, a la fecha se ven camiones , ferias. Y
comercio de animales sin caravanas y por lo tanto sin control real de la
trazabilidad . Cuando se implementó estuve muy de acuerdo porque pense
que sería una solución al comercio en negro y efectivamente una real
trazabilidad del ganado . 
Saludos 
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